

## 両津地区高齢者福祉大会

**両津**

10月21日㈬、両津文化会館で第32回両津地区高齢者福祉大会が行われました。

この大会は高齢化社会の創造と後生活の福祉向上に向けて、活力ある福祉社会を形成するには何をすべきかを考えるために、毎年行われています。

今年は、老人クラブの役員や会員で永年活動し功績のあった方6人への表彰や、他のクラブの模範となつた鷲崎若老会への表彰、37組の金婚夫婦の紹介、新潟リビングアートエキシビジョンシアタードミー代表佐藤ユリ子による記念講演、▲佐藤氏による記念講演  
芸能発表会が行われました。

午後から行われた芸能発表大会では、老人クラブの有志による歌や踊りが発表され、会場は大いに盛り上がりました。

芸能発表会

▲大会の様子

▲代佐藤ユリ子による記念講演

▲芸能発表会が行われました。

▲午後から行われた芸能発表大会では、老人クラブの有志による歌や踊りが発表され、会場は大いに盛り上がりました。

▲芸能発表会

## 真野健康タスキリレー大会

**真野**

体育の日の10月11日㈫、真野陸上競技場を会場に「真野健康タスキリレー大会」が開催され、児童や市民ランナーらが健脚を競いました。

小学生の部では、競技場内を周回する全4kmのコースを3チームが参加。中学・一般の部では、20チームが参加し、競技場をスタートする全長1.7kmの周回コースを5区間8.5kmでタスキをつなぎました。

▲競技場をスタートする全長1.7kmの周回コース

▲小学生の部優勝のワイルド5チーム

▲小学生の部優勝のワイルド5チーム

## かない大祭

**金井**

10月24日㈪に行われた「かない大祭」は、さわやかな好天に恵まれ、大勢の人が集まり大盛況でした。佐渡総合病院前駐車場「お祭り広場」を主会場に、わんこそば大食い大会や仮装パレードなどの催しに、楽しい一日となりました。

わんこそば大食い大会

▲わんこそば大食い大会

▲貝麻子供会の鬼太鼓

▲おばな牧場

## 大佐渡山脈花の旅 秋編

**相川**

相川観光協会が主催する「相川ミニ体験ツアー」。今年度の最終回は「大佐渡山脈花の旅～秋編～」。佐渡の大自然を満喫するトレッキングが10月16日㈯に行われました。今回は台風の影響もあり開催が危ぶまれましたが、市内から6人、県内から5人の計11人の参加者ががあり、ドンデン山莊を出発し金北山から白雲台までの道程で紅葉を見、登るにつれて広がる景色を楽しみました。当日は素晴らしい秋晴れで、金北山山頂では厚い雲に覆われましたが、日ごろ味わえない体験を参加者は感じていました。

▲大佐渡山脈花の旅～秋編～

▲相川ミニ体験ツアー

▲大佐渡山脈花の旅～秋編～

## 平成16年度 小木大運動会

**小木**

10月3日㈰、小木小学校グラウンドを会場に「平成16年度小木大運動会」が開催されました。

この大会は、小木地区を6分団に編成し、綱引き、玉入れ等様々な種目で、児童から年配の方まで参加し優勝を競うものです。

また、趣向を凝らした応援に観客席も大いに盛り上がり、各分団の競い合と競争感満点だった大会となりました。

▲玉入れ競争

## 花遊びフェスティバル

**佐和田**

10月24日㈪、アミューズメント佐渡はまなすホールで、花遊びフェスティバルが開催されました。花遊びフェスティバルは、美しい花の島佐渡を目指して活動を展開している「佐渡・花の島プロジェクト\*さわた」により、花をテーマにした交流を通して少しでも地域に花活動が授受すること期待し行われました。

会場では、四季折々の花の写真や版画などが展示され、午前中は、押し花や花の絵手紙などの体験教室が行われ、午後からは演奏会が行われました。

家族連れの参加者も多く、苔玉づくりや花の絵手紙づくりに夢中になりました。

▲花の絵手紙体験教室

▲花遊びフェスティバル

▲佐和田中学校生徒による演奏